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行木会長

すてきな誕生日プレゼントありがとうございました。
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦

事務局・例会場

幹　事

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

先週の土曜日にここ２５００地区第６分区の新旧会長幹事会という集

まりが、ノースランドで開催されました。今年度の会長幹事・次年度の

会長幹事

一同が今年度第６分区奥原ガバナー補佐の元に集まり、申し送り事

項と顔合わせ的なことをやってまいりました。そして、今日は次年度ク

ラブ協議会で、いよいよ次年度安倍政権が動き出します。ということ

は、私が会長の時間も残りわずかということで、富田幹事との2人３脚
でのマラソンもゴールが見えてきたということでしょうか？しかし、来週

はIM（帯広）、来月はPETS（網走）、５月は３クラブ合同例会、６月は世
界大会（アトランタ）とまだまだやることはあります。最後まで気を引き

締めていきたいと思います。みなさんもお忙しいとは思いますが、い

ろいろなところに足を運び、ロータリーの輪を広げてみましょう。また、

私たち音更ロータリークラブは出席者固定化クラブで、そのメンバー

での理事役員の配置決定は大変だと思います。「ロータリーにNOは
ない」という言葉はもう死語となってしまったものですので、みんなで

協力してやっていきたいものです。
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各委員会委員長より活動報告と次年度委員会構成について案内がありました。

クラブ協議会及び次年度委員会構成について

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　３月１５日 (水）　3月18日(土)繰り下げ例会を致します。

　３月１８日 (水）　RI第2500地区　第6分区　都市連合会(IM)

　３月２２日 (水）　会員卓話/久保明　会員『介護保険について』　　　　　（理事会）
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多田出席副委員長より出席の固定化になってきて

いるので、出席のお願いがありました。
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